

VOS COMMUNES

SASSENAGE

Marché aux fleurs : une réussite ensoleillée

Cette année, retour à la normale pour le célèbre marché aux fleurs, dentelles et broderies, qui s'est tenu dimanche au château.

Vous les connaissez tous ou vous les avez déjà croisés, ils font partis d'une des associations les plus dynamiques et emblématiques de notre commune. Les Amis du château ont préparé activement, depuis plusieurs mois déjà, le rendez-vous iconique et populaire : le célèbre marché aux fleurs, dentelles et broderies.

Cette année, retour à la normale pour ce célèbre événement, situé au cœur de la cour d'honneur du château de Sassenage. Le sourire était sur tous les visages et l'engouement se faisait ressentir, diman-

che.

Qui dit traditionnellement marché aux fleurs, dit la présence de nombreux fleuristes. Une dizaine d'entre eux était présente, certains des habitués de la maison qui apprécient vivement passer une journée printanière sur les terres sassenageoises. Les badauds ont également redécouvert le travail minutieux et précis des dentellières, un art parfois méconnu mais toujours splendide. Autre point fort : la venue du vannier en démonstration permanente.

Un nombre de visiteurs satisfaisant pour les Amis du château

« Nous souhaitons aussi mettre en place des services, toujours liés à la natu-



Les organisateurs avaient convié un vannier.

re et l'environnement, à destination de la population », confie l'un des organisateurs, Jean De Paoli. « Les stands dédiés à la lutte contre les moustiques ou sur le compostage répondent à cette prérogative. » Les enfants ont pu



Les Amis du château rayonnaient à l'ouverture du marché aux fleurs, dentelles et broderies.

profiter de cette journée avec un atelier "décorations sur galets", pratique très à la mode en ce moment.

Les Amis du château tenaient quant à eux une buvette. La totalité des bénéfices sera investie, comme

à chaque fois, dans la rénovation du mobilier du château. Les organisateurs tablaient sur 1 500 personnes, franchissant l'entrée magistrale de la cour. L'objectif semblait largement atteint.

Thibault DUPORT-ROSAND